



DEPORTES

UNPHU Y ULEAGUE FIRMAN ALIANZA PARA DESARROLLO DEL BÉISBOL



Pablo Ulloa, arquitecto Miguel Fiallo Calderón, Rector de la UNPHU; Arquitecto Raúl De Moya Español, Presidente de la FUDPHU; y Miguel Batista.

La Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (UNPHU), la Fundación Universitaria Dominicana Pedro Henríquez Ureña (FUDPHU) y la Fundación RBICG firmaron acuerdo para gestionar y promover actividades enfocadas a oportunidades de estudios para jóvenes deportistas.

El acuerdo establece un bachillerato en Deporte, teniendo como primera disciplina práctica el béisbol. La alianza aportará el conocimiento sobre la formación de atletas, la infraestructura física y la ubicación, además de las relaciones nacionales e internacionales que crearán el mejor ambiente para el desarrollo de los estudiantes atletas.

La Universidad creará una oferta para la sociedad dominicana orientada a los jugadores que quieren estudiar en el país o fuera, a través de ayudas o becas deportivas.

Para lograr esta iniciativa, se remodelarán las instalaciones deportivas de la UNPHU convirtiéndolas en un complejo que incluya estadio de béisbol para pequeñas ligas y para nivel universitario, este último con las características de la National Collegiate Athletic Association (NCAA).

En este proyecto se han integrado ex jugadores de las Grandes Ligas, encabezados por Miguel Batista y Octavio Dotel, además de ejecutivos del béisbol profesional.

Podrán participar niños y jóvenes de 3 a 20 años, los cuales tendrán el mejor lugar para competir y ser capacitados en diferentes niveles del béisbol, incluyendo competencias al más alto nivel y como beneficio para ex jugadores, la oportunidades de empleo en distintos niveles deportivos y la generación de estadísticas de cada jugador, así como la transmisión de los partidos a través de las TIC's.

EQUIPO DE AJEDREZ FEMENINO DE LA UNPHU TRIUNFA EN TORNEO UNIVERSITARIO



El equipo de ajedrez femenino de la Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (UNPHU), se coronó campeón en los juegos universitarios 2016 organizados por la Comisión Nacional de Deportes Universitario.

En la rama femenina, la universidad obtuvo el primer lugar con la participación de las estudiantes Darlin Villar Acevedo, Lisbeth Alfau, Yissel Familia y Rosa Castillo.

En estos juegos el equipo acumuló desde la primera ronda punto y medio por encima de los participantes que más se aproximaban, lo cual le permitió tener la victoria. Las estudiantes mostraron estar bien preparadas y muestra de ello es que al final del torneo fueron premiadas dos de las tres jugadoras titulares, una como mejor segundo tablero y la otra como tercer tablero.

En estos juegos estuvieron participando la Universidad Experimental Félix Adam (UNEFA), Universidad Nacional del Nordeste (UNNE), Instituto Nacional de Ciencias Exactas (INCE), Universidad Central del Este (UCE), Universidad Católica Tecnológica de Barahona (UCATEBA), Instituto Superior de Formación Docente Salomé Ureña (ISFODOSU), Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC), Instituto Tecnológico de las Américas (ITLA), Instituto Tecnológico de Santo Domingo (INTEC), Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), Universidad Dominicana (O&M) y Universidad Tecnológica de Santiago (UTESA). Igualmente, la Universidad APEC (UNAPEC), Universidad Interamericana (UNICA), Instituto Superior de Agricultura (ISA), Instituto Politécnico Loyola, Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra (PUCMM), y la Universidad del Caribe (UNICARIBE).

UNPHU Y FEDORUGBY INAUGURAN COPA UNPHU DE RUGBY



Rafael Sorí, Desarrollador del Rugby; Patricia Comas, Desarrolladora del Rugby Femenino; Crispian Lorenzo, Coordinador de Rugby del Ministerio de Deportes; Dr. José Rafael Espaillat, Vicerrector de Gestión y Extensión de la UNPHU; Víctor Silverio, Presidente de FEDORUGBY y Juan Bautista, Director de Deportes de la UNPHU.

La Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (UNPHU) y la Federación Dominicana de Rugby (FEDORUGBY) anunciaron la realización de la Copa UNPHU de Rugby con la participación de ocho equipos representativos de universidades, provincias y pueblos del país.

El doctor José Rafael Espaillat, Vicerrector de Gestión y Extensión destacó “La UNPHU en su ejercicio de responsabilidad social busca promover la participación de la familia universitaria y de la juventud en diferentes disciplinas deportivas, por eso junto a la Federación Dominicana de Rugby, se decidió organizar esta Copa en nombre de la Universidad”.

Las instituciones que participaron en la Copa UNPHU de Rugby son: Universidad Autónoma de Santo Domingo, Universidad Central del Este, Universidad APEC, Universidad del Caribe, Universidad Nacional Evangélica y los equipos representativos de la provincia Hermanas Mirabal y Puerto Plata.

El doctor José Rafael Espaillat, Vicerrector de Gestión y Extensión de la UNPHU y el Presidente de la Federación Dominicana de Rugby, agradecieron el apoyo al Ministerio de Deportes.